



Université de  
**Saint-Boniface**

Une éducation supérieure depuis 1818



## APPEL DE CANDIDATURES

# Professeure ou professeur de mathématiques

(Poste à terme de trois ans)

La Faculté des sciences de l'Université de Saint-Boniface est à la recherche d'un professeur ou d'une professeure pour un poste à terme de trois ans. Possibilité de renouvellement par la suite.

### Profil du poste :

- Enseignement de cours universitaires de premier cycle en mathématiques;
- Participation à la mise en place d'une nouvelle majeure en mathématiques;
- Recherche;
- Participation aux activités de la faculté;
- Services à la communauté.

### Exigences :

- Doctorat en mathématiques ou en instance de soutenance de thèse;
- Expérience d'enseignement en mathématiques au premier cycle universitaire;
- Aptitude démontrée et intérêt pour l'enseignement au premier cycle universitaire;
- Intérêt pour la formation des enseignants en mathématiques au primaire et au secondaire;
- Bonne connaissance de la langue française;
- Polyvalence en termes de domaines d'enseignement universitaire.

**Entrée en fonction** : le 1<sup>er</sup> août 2015

**Rémunération** : Selon la convention collective

**Veillez soumettre votre curriculum vitæ, des copies de résultats d'évaluation d'enseignement (si disponibles), et demander à trois répondants de faire parvenir une lettre de recommandation au plus tard le vendredi 19 juin 2015 à :**

Monsieur François Gauvin, Ph.D., doyen par intérim  
Faculté des arts et Faculté des sciences  
Université de Saint-Boniface  
200, avenue de la Cathédrale  
Winnipeg (Manitoba) CANADA R2H 0H7  
Téléphone : 204-233-0210, poste 316 Télécopieur : 204-233-0217  
fgauvin@ustboniface.ca  
ustboniface.ca

L'USB souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi et encourage la candidature de toute personne qualifiée, femme ou homme, y compris les Autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles. Conformément aux exigences prescrites en matière d'immigration au Canada, toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler; la priorité est toutefois accordée aux personnes ayant la citoyenneté canadienne ou la résidence permanente.